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L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE

Premesso che:
- non pochi sono i disagi che l’Enel crea nel territorio alle imprese, in particolare nella

zona industriale a sud della provincia di Ancona,  che quotidianamente si trovano a
subire microinterruzioni di energia elettrica, con conseguenti danni sia ai macchinari che
al ciclo produttivo stesso,  destando molta preoccupazione tra gli imprenditori;

- sono stati fatti diversi incontri con i responsabili territoriali ENEL e le associazioni di
categoria, per sottoporre il problema e trovare una soluzione condivisa, ma ad oggi non
risulta trovata nessuna soluzione soddisfacente;

- l’energia erogata  non risulta più essere sufficiente ai consumi necessari delle aziende
industriali e artigianali del territorio;
Considerato che:

- la società erogatrice in questione, pure essendo nei parametri stabiliti dall’AEEG, non
riesce a dare la giusta risposta in termini di erogazione di energia elettrica a causa della
elevata concentrazione di imprese nella zona in questione;

- è necessario che l’Enel presenti un piano di sviluppo industriale per la Regione Marche,
dove siamo previsti investimenti che per la realizzazione di nuovi elettrodi che possano
soddisfare le esigenze energetiche, come sta invece facendo  su altre Regioni;

IMPEGNA

la Giunta Regionale a convocare un tavolo tecnico tra la Regione, l’Enel e i rappresen-
tanti delle imprese coinvolte,  per studiare seriamente la problematica al fine di poter
addivenire a soluzioni congrue alle necessità energetiche imprenditoriali del nostro tessuto
produttivo a tutela non solo delle imprese ma anche dell’occupazione dell’Enel stessa, che
nella nostra regione sembra abbandonare man mano il proprio importante presidio.


